

28.8.2013

SEITE 45

Leute



GERHARD SATRAN

Der Hausherr in Finkenstein stellte die Burgarena beim Rusty-Konzert für den guten Zweck gratis zur Verfügung.

Elvis bringt auch "Licht ins Dunkel" viel Glück

Elvis lebt doch: Das bewies Rusty auf der Burgarena zugunsten von "Licht ins Dunkel".

o(nic). Während Elvis-Impersonator Rusty mit seiner Las Vegas Showband auf der Bühne der Burgarena Finkenstein ein musikalisches Feuerwerk zündete, gab es auch im Hintergrund Grund zur Freude. Der Erlös des Konzerts geht im Rahmen von "Licht ins Dunkel" an den Verein autArK. Veranstalter Robert Auer ("Von uns für euch") war vom Wiederholungserfolg ebenso begeistert

wie WOCHE-GF Robert Mack, Andreas Jesse (autArK) und Raiffeisen-Marketingleiterin Manuela Glaser, die das Benefizkonzert ebenso unterstützte wie der ORF. Dass das Konzert aufgrund der Wettervorhersage im Zelt stattfinden musste, schadete der Stimmung ganz und gar nicht. 670553



Unterstützer: Robert Mack, Rusty, Andreas Jesse, Manuela Glaser und Robert Auer (v. l.)

Fotos: Schauerte



Rusty-Fans: Cornelia Kurath, Ski-Ass Markus Münzer und Erika de Pasqualin (v. l.)



Gut gerüstet: Waltraud und Donald Müller mit Ingeborg Fugger (von links)